



Wanfried, 14.12.2023

Aktenzeichen
047.46; 044.40 / 00137334



Pressemitteilung

Neuer Traktor für den Wanfrieder Bauhof

Pünktlich zum ersten Winterdienstesinsatz ist der lang ersehnte neue Traktor im Bauhof der Stadt Wanfried angekommen. Die Finanzmittel für die erforderliche Ersatzbeschaffung hatte die Stadtverordnetenversammlung im Jahr 2023 eigens bereitgestellt. Stefan Schein, Mitarbeiter der Firma Kollmann aus Sontra, hat den John Deere 6120M jetzt persönlich nach Wanfried überführt und die Mitarbeiter in das neue Gerät eingewiesen. Der 14 Jahre alte Deutz-Traktor, der erhebliche Reparaturaufwendungen aufwies, konnte bei Kollmann in Zahlung gegeben werden. „Der John Deere weist einige technische Neuerungen auf, die den Arbeitsalltag des Bauhofs erleichtern werden“, sind sich Bürgermeister Wilhelm Gebhard, Vorarbeiter Benjamin Kleinpeter, Bauamtsleiter Gerd Mosebach und Stefan Schein einig. So verfügt der John Deere nicht nur über eine Motorheizung und eine Halbautomatik, sondern auch über elektronische Steuergeräte. Mittels Joystick kann man diese von der Armllehne aus bequem bedienen. Der Traktor wurde zudem mit einem Industriefrontlader bestellt, der häufig zum Einsatz kommen wird. Für erforderliche Mulcharbeiten im Frühjahr und Sommer können der Auslege- und der Böschungsmulcher montiert werden. Ein neues Schneeschild musste im Zuge der Neuanschaffung ebenfalls vorgesehen werden, da das alte Schild abgängig war. Es kam bereits zum Einsatz. Die Stadt Wanfried hat somit insgesamt eine sechsstellige Summe in neue Bauhoftechnik investiert, um einerseits den Winterdienst effizienter sicherzustellen und andererseits andere Arbeiten schneller und einfacher erledigen zu können“, freuen sich alle Beteiligten.



v.l.n.r.: Bürgermeister Wilhelm Gebhard, Benjamin Kleinpeter, Gerd Mosebach und Stefan Schein